



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/312 y 184/313 05/12/2019 1457 y 1458

AUTOR/A: GÁZQUEZ COLLADO, Paloma (GP)

RESPUESTA:

En relación con la materia por la que se interesa Su Señoría, cabe destacar que el 14 de diciembre de 2017 se presentó el Plan de Cercanías del Núcleo de Asturias, con una inversión total de 580,96 millones de euros.

De ellos, 517,54 millones de euros pertenecen a la inversión de la Entidad Pública Empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), que se reparten en la red de ancho ibérico (inversión de 338,85 millones de euros) y en la red de ancho métrico (inversión de 178,69 millones de euros).

Actualmente, el Plan se encuentra en ejecución y las actuaciones incluidas en él están en distintas fases administrativas: finalizadas, ejecución de obra, licitación de proyecto u obra, redacción de proyecto, etc.

Madrid, 20 de enero de 2020